
IJ·- 1/5lft dei' BeHmgen zu den ShmCfj:L1p},j.,cIwn Prol:oh'llhn dei Nationalrates _____ .. ______ ._~_ ........ ____ ..... ~_ ....... _,._ .. __ ...... __ __ 'A' • •• 

Nr,,221571 
nJ73 ~t2.- 1 6 

xrv'. Gesetzt;cbungsyr~riode 

ANFRAGE 

der Abgeordenten Dr. FRÜHWIRTH 

und Genossen 

an den Bundesminister für Wissenschaft und Forschung 

betreffend Zahl der unbesetzten Dienstposten für a.o. 

Professoren undAssistenten an Universitäten und Kunsthoch

schulen 

Im Budgetausschuß Kapitel Wissenschaft und Forschung vom 

21.11.1978 stellte der Abg. Dr. Frühwirth Fragen bezüg-

lich der Zahl der unbesetzten Dienstposten fUr o.Professoren, 

a.O~ Professoren und Assistenten an Universitäten und 

Kunsthochschulen mit Stichtag vom 1.10.1978. Die Fragen 

wurden nicht befriedigend beantwortet. Die Frau Bundes~ 

minister stellte fest, daß 82 Dienstposten für o.Profe$soren 

unbesetzt seien. Hinsichtlich der a.o. Professoren und der 

Assistenten gab die Frau ~undesminister nicht befriedigend 

Auskunft. 

Um auch genauere Angaben über die Besetzung der Dienstposten 

für a.o. Professoren und Assistenten zu erhalten, stellen 

die unterfertig,ten Abgeordneten an den Bundesminister für 

Wissenschaft und Forschung folgende 

A n fra g e : 

1) Wie viele Dienstposten für a.o. Professoren an den Univer

sitäten un~Kunsthochschulen ~ind derzeit unbesetzt? 
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2) Was sind die Gründe dafür? 

3) Wann werden diese bes~tzt? 

4) Wie viele Assistentendienstposten an den Universitäten und 

Kunsthochschulen sind.derzeit unbesetzt? 

5} Wie viele Assistentendienstposten sind mit halbtagsbe

schäftigten Vertragsassistenten und drittelbeschäftigten 

bzw. teilbeschäftigten Dernonstratoren u.ä. besetzt? 

6) Wann werden die restlichen freien Assistentendienstposten 

des Stellenplanes 1978 besetzt? 
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